

Januar 2023

Seit Ende Dezember ist Paul Odoeme mit Mitgliedern der Kinderhilfe Ugwaku live vor Ort. In dieser Zeit haben Julia und Conny mit Jugendlichen Räume des Kindergartens/der Schule liebevoll und mit viel Engagement zu kleinen bunten Wohlfühlorten verwandelt:





Heute, am 14.01.2023 ist ein ganz besonderer Tag: die offizielle Eröffnung der Berufsschule wird mit einem großen Fest gefeiert und wir können live dabei sein! Über folgenden Link kommen sie direkt auf den Livestream: https://www.facebook.com/Oharzixh-Studios-105269331302603/ (eine Anmeldung/Konto auf Facebook ist nicht notwendig; scrollen Sie einfach bis zu diesem Bild runter

und drücken sie auf das Kreissymbol mit dem Dreieck).

An dieser Stelle ein herzlicher Dank an alle Unterstützer und Freunde der Kinderhilfe Ugwaku – nur Miteinander konnte dieses "Wunder" Wirklichkeit werden – in nur einem Jahr wurde der Bau der Berufsschule realisiert und finanziert und ist bereits in Betrieb:





Freuen wir uns mit den Menschen in Ugwaku, mit Paul und seinem Team!